
  
 

 
Beschlussauszug 

 
aus der 

Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Bau und Verkehr, 
Umwelt und Ordnung der Stadt Schönberg  

vom 14.01.2025 

  
Top 4 Beantwortung von Fragen aus vorangegangenen Sitzungen 
 
Herr Blöcker berichtet: 
� Radwegschäden Ampel B 104 Höhe Betonwerk seien behoben 
� „Verkehrsfreier Markt“ werde laut Ordnungsamt derzeit nicht umgesetzt, da Arbeiten an der 

Parkpalette geplant sind. Beide Maßnahmen zusammen seien kontraproduktiv 
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